
COMISSÃO DE SAÚDE, MEIO AMBIENTE E ASSISTÊNCIA SOCIAL

PEDIDO  DE  PROVIDÊNCIAS   127/2017

Senhora Presidente,

A Comissão de Saúde, Meio Ambiente e Assistência Social, 
vem através de seus Vereadores integrantes abaixo subscritos, solicitar após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal , o que 
segue:

*Sejam adotadas medidas URGENTES com relação ao 
grande volume de lixo acumulado nos fundos do Cemitério Municipal, oriundo do 
descarte incorreto de flores e caixões. 

JUSTIFICATIVA:

Considerando, que em janeiro deste ano foi aprovado nesta 
Casa e enviado ao Secretário de Obras, Pedido de Providências nº 29/2017, da Vereadora 
Relatora desta Comissão, que pedia solução para este grave problema, assim como outras 
providências, tais como conserto na rede de iluminação pública no local;

Considerando, que no mesmo mês, em resposta o Senhor 
Secretário de Obras disse estar aguardando um parecer da Secretaria de Meio Ambiente 
para, então, executar o pretendido;

Considerando, que esta Comissão Permanente recebeu 
Memorando 13/2017, dos Vereadores da Bancada do PDT, requerendo que seja feita 
vistoria para verificar as péssimas condições do local, e posteriormente encaminhar a 
situação ao Poder Executivo, mais uma vez;

Considerando, que no Ofício nº 114/2017, datado de 25 de 
abril, o Secretário de Meio Ambiente, em suma, relata que em reunião entre o Prefeito e o 
Engenheiro da CGP – Consultoria e Gestão de Projetos, em março, entendeu que a 
“Prefeitura de Lavras não possui estrutura para adequar da forma correta para 
controlar como de fato precisa ser feito o que ocorre no local”;

Considerando, que no mesmo Ofício da Secretaria de Meio 
Ambiente, o detentor da Pasta, Senhor Jaime Teixeira Júnior, diz que estava naquele 
momento, “escrevendo um e.mail para a VM3 Consultoria e Gestão de Projetos”, 
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solicitando o seu retorno ao município para que seja explanado o que pode ser feito e os 
custos para solucionar o problema;

Considerando, que as consequências com a falta de 
providências visando à retirada daqueles resíduos são muitas, que vão além do péssimo 
aspecto aos olhos dos que visitam seus entes queridos, mas também, principalmente, um 
problema de impacto ambiental;

Considerando, que temos certeza que a Administração 
Municipal tem interesse em buscar soluções para todas as questões públicas, e não será 
diferente para esta, não medindo esforços para tal e, para isto, deve utilizar os meios 
legais, através de sua Assessoria Jurídica.

Diante do exposto, esta Comissão espera que a solução seja 
encontrada o mais breve possível, visto que a situação além de deprimente está causando, 
como já mencionamos anteriormente, poluição ao meio ambiente, motivo de grande 
preocupação da Câmara Municipal.

Segue em anexo, cópia de todos os documentos mencionados.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 12 de 
maio de 2017.

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
                   PRESIDENTE

VEREADORA EVA MESA PRATES      
                      RELATORA

VEREADOR BIRAMAR GOULART
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